

*Le cœur d'une maman est un trésor que Dieu ne donne qu'une fois.  
Le cœur d'une maman est un puits d'amour qui ne tarit jamais.*

Nabih **Barmada**, son époux, à Lausanne;

Ses enfants et petits-enfants:

Nihad-Alain et Rima **Barmada Wardeh**

et leurs enfants, Yasmine-Suzette et Zeine-Karine, à Lausanne;

Ilyad et Claire **Barmada Mollet** et leurs enfants, Sara et Nabih, à Vevey;

Dima et Nabil **Chawich Barmada** et leurs enfants, Burhan et Karim Mike, à Genève;

Najdat et Dominique **Barmada Michoud**

et leurs enfants, Tariq-Alexandre et Inès-Alexiane, à Sévery;

Majida et Hani **Rustom Barmada** et leurs enfants, Sima, Kinda et Moustafa, à Genève;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont l'immense douleur de faire part du décès de

# **Madame Suzette Georgine BARMADA-NIQUILLE**

enlevée à la tendre affection des siens le 18 septembre 2011, dans sa 78e année.

*Une maman c'est tant de choses, ça se raconte avec le cœur,  
c'est comme un grand bouquet de roses, ça fait partie du bonheur.*

Cérémonie en l'église catholique de Sainte-Thérèse, à Lausanne, le vendredi 23 septembre, à 14 heures.

L'ensevelissement suivra au cimetière du Bois-de-Vaux.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Adresse de la famille: c/o Alain Nihad Barmada,  
37, avenue de Montoie, 1007 Lausanne.

Un grand merci est adressé au docteur Philippe Kühn, ainsi qu'aux médecins et au personnel du CHUV.

En souvenir de Suzette, et en lieu et place de fleurs, un don peut être fait à la Ligue vaudoise contre le cancer, Ccp 10-22260-0.

*L'amour est la puissance la plus forte de l'univers.  
Une lumière s'est éteinte dans notre demeure,  
mais il reste ce que son cœur a semé d'amour.*